

La Médaille de l'Amitié est remise à l'Ambassadeur de Chine à Cuba



La Havane, 5 juin (RHC) Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodriguez, a remis aujourd'hui la Médaille de l'Amitié à l'ambassadeur de Chine dans notre pays, Chen Xi, lors d'une cérémonie dans cette capitale.

C'est ce qu'a déclaré le ministre sur son compte officiel Twitter, plate-forme dans laquelle il a souligné la solidarité mutuelle et les liens historiques entre les deux nations.

De même, Rodriguez a qualifié d'excellentes les relations politiques entre les peuples, les partis et les gouvernements de Cuba et du pays asiatique.

Cuba a été le premier pays de l'hémisphère occidental à établir des liens diplomatiques avec Beijing le 28 septembre 1960.

Ses liens comprennent notamment la coopération dans les secteurs de l'économie, du commerce, de la santé, de l'éducation, de l'industrie, de l'agriculture, des télécommunications, de la science, de la technologie et de la biotechnologie.

La Médaille de l'amitié est une distinction décernée par le Conseil d'État de la République sur proposition de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, en reconnaissance d'une trajectoire de solidarité avec la nation caribéenne et en défense de la Révolution.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259728-la-medaille-de-lamitie-est-remise-a-lambassadeur-de-chine-a-cuba>



Radio Habana Cuba